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INDICAÇÃO Nº _____/2018 

Vereador: Mariel Delfino Amaro 

 

Senhor Presidente, 

Caros Edis. 

 

Indicamos após satisfeitas as formalidades regimentais e ouvido esclarecido 

Plenário, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itapemirim em exercício, 

Thiago Peçanha Lopes, em atendimento às solicitações que nos foram 

apresentadas, a desapropriação de terreno e construção de uma Praça de 

Eventos, em Itaipava, neste Município. 

  

Sala das Sessões “João Batista Ferreira de Souza”, 02 de abril 2018. 

 

Mariel Delfino Amaro 

Vereador – PC do B 

 

JUSTIFICATIVA: 

Solicitamos a realização da presente propositura, que visa atender toda a 

população e turistas que frequentam o Distrito de Itaipava, com a construção de 

uma Praça na Av. Beira Mar em frente ao Terminal Pesqueiro, onde visa contribuir 

com a infraestrutura da localidade, que neste momento já se encontra em plena 

atividade com a construção do Terminal Pesqueiro (já em fase de acabamento). 

Como já foi anunciado pela administração a futura urbanização na Av. Beira 

Mar, a presente propositura pode enriquecer ainda mais o projeto idealizado pelo 

Executivo. 

Por se tratar de um Distrito com grande potencial econômico, a Indicação 

visa promover a cultura da região, que hoje já conta com grandes eventos, como o 

Festival Gastronômico de Frutos do mar.  Além dos eventos culturais, a área poderá 

funcionar como praça de recreação em dias comuns. 
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A área solicitada para a desapropriação, se localiza entre o “Bar do Zezinho” 

e a residência de propriedade da Sr.ª Luisa, margeando à Beira-mar, de fundos 

para a rua Mimoso do Sul. Ou seja, uma área bem localizada e com dois acessos.  

Como estes terrenos se encontram totalmente sem utilidade, esta indicação 

será de grande valor não só para o Distrito de Itaipava, mas para o Município de 

Itapemirim. 

Esperamos que o Senhor Prefeito Municipal atenda a esta proposição, e 

contamos com o apoio dos nobres Edis nesta Indicação. 
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